

Qué hacían tres miembros del tribunal de Sanidad de Andalucía en el congreso de los laboratorios Roche



Edificio de laboratorios Roche.

Es la pregunta que ha circulado con intensidad en estos días entre profesionales y responsables del sector sanitario: “¿Qué hacían tres miembros del tribunal de Sanidad de la Junta de Andalucía en el congreso de los laboratorios Roche en Sevilla?”

La historia que le cuentan a El Chivato es la siguiente: la **Junta de Andalucía** está preparando diversos concursos en las siete provincias para la **dotación de material de laboratorio clínico** en los hospitales dependientes del Servicio Andaluz de Salud. En el sector sanitario se comenta que es “inminente” la **publicación de los pliegos** de los concursos de **Huelva, Sevilla, Cádiz, Jaén, Granada, Málaga y Almería**.

El valor aproximado de la suma de todos esos concursos se estima en unos 25 millones de euros al año, durante seis años de vigencia. Es decir, ascenderá a unos **150 millones de euros**.

Se da la circunstancia de que los **laboratorios Roche** organizaron la semana pasada en Sevilla un Congreso sanitario al que acudieron personalidades de alto nivel. Se llamó ‘**III Foro Roche de Diagnostico in Vitro**’ y tuvo lugar en el centro de convenciones Gran Sevilla durante los días 9 y 10 de abril.

Lo que no ha pasado desapercibido entre los profesionales de la Sanidad es la presencia en este congreso de **ponentes como**:

- **Manuel Aranda**, director gerente del Servicio Andaluz de Salud.
- **Manuel González**, gerente del hospital Virgen del Rocío de Sevilla.
- **Antonio León**, Director UGC de análisis clínicos del complejo hospitalario universitario de Huelva.

Entre los profesionales sanitarios se comenta que estos tres doctores formarán, previsiblemente, **parte de los diferentes tribunales que adjudicarán los concursos**.

Además, los laboratorios Roche aspiran a ser **adjudicatarios de estos concursos** que se convocarán de manera inminente. De hecho, la firma es actualmente suministrador de material clínico para los hospitales públicos de Sevilla y Huelva.